

De viernes 4 de enero hasta 8 de enero 2019

Casi una semana para descansar y visitar Medellín. Residimos en la casa del ciclista, ubicada cerca de Medellín. Los dueños Marta y Manuel, sus propietarios hacen todo lo posible para dar la bienvenida a los ciclistas del mundo, bravo. La casa ubicada en el campo con los animales tal que vacas, cerdos o gallinas. El entorno es bonito y hermoso sin embargo el acceso un poco difícil. En la casa encontramos Ferran de España, Ramiro de Venezuela, Jonas de Dinamarca, Juan y Paola de Argentina. Todos viajan en América de sur o en el mundo por Ferran lo cual ha hecho 39000km después 3 años.

Medellín ciudad de 4 millones de habitantes esta construida en las laderas de la montaña y ubicada en el valle de Aburrá. Aquí nada es plano. Hay teleférico para se mover, el mismo que por un complejo de deportes de invierno. Hubo un tiempo donde la ciudad fue el centro de los carteles de la droga liderados por Pablo Escobar. Durante estos días visitamos Medellín y su plaza Botero, el es conocido en el mundo por sus obras. El tiene una plaza bonita en la ciudad, totalmente abierta al público. La ciudad tiene igualmente un jardín botánico. Visitamos igualmente Guatapé, un lugar irrealista, con una gran roca ubicada en el medio de nada.

Encontramos: Ferran, Jonathan, Ramiro, Jonas, Juan et Paola.

Manuel y Martha dueños de la casa